

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Mercedes FERNANDEZ GONZÁLEZ, Diputada perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente **pregunta al Gobierno**, de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Trabajo y Economía Social parece trabajar, según se publica en medios de comunicación, en un proyecto referido a la rehabilitación de la Casa Sindical de Gijón, y por ello se pregunta:

¿Se va a abordar el proyecto integral de rehabilitación de la Casa Sindical de Gijón? En su caso, ¿con cargo a qué partida presupuestaria se realizará la rehabilitación? ¿Qué actuaciones se llevarán a cabo en la citada rehabilitación? Y finalmente, ¿cuál es el plazo previsto para la realización de las citadas obras?

Madrid, 19 de junio de 2025

Fdo:

LA DIPUTADA

vº Bº

LA SECRETARIA GENERAL